Acta número 1817.



DE ACUERDOS

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA CINCO DE JUNIO DE DOS MIL DIECIOCHO, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, FÉLIX HERRERA ESQUIVEL, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS Y SIN LA ASISTENCIA DE LA MAGISTRADA MARÍA ESTHÉR RENTERÍA IBARRA, CONTANDO CON PREVIA AUTORIZACIÓN PARA NO ASISTIR, POR MOTIVOS DE SALUD, EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.

2. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.

3. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.

4. EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EN EL TOCA PENAL N-0020/2018, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 29, FRACCIÓN II, 49 PÁRRAFO PRIMERO Y 101 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.

5. DESIGNACIÓN DE JUEZ PROVISIONAL EN EL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDÍCIAL DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA.

6. OFICIO C.A. 477/18, QUE REMITE LA CONSEJERA DORA ILIANA GARCÍA ÁNGULO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, RELATIVO A LA DESIGNACIÓN DE MAGISTRADO PARA INTEGRAR COMITÉ DE VALORACIÓN DOCUMENTAL.

- 7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
- 8. ASUNTOS GENERALES.
- 9. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
- SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA.
- 2. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, INFORMÓ, SEÑORES MAGISTRADOS EN SU REPRESENTACIÓN EL DÍA MARTES ME REUNÍ CON PRO JUSTICIA, QUIEN SIGUE TRABAJANDO EN TEMAS DE APOYOS PARA LA MATERIA PENAL: IGUALMENTE EL DÍA MIÉRCOLES EN SU REPRESENTACIÓN ACUDÍ A UNA REUNIÓN CON EL GRUPO COLEGIADO ANADE, QUE SON ABOGADOS DE EMPRESA, EL DÍA VIERNES ESTUVE IGUALMENTE EN EL EVENTO DEL DÍA DE LA MARINA Y EL SEÑOR ALMIRANTE DE LA REGIÓN PROPUSO Y PLATICARÉ MAS ADELANTE CON USTEDES, DE VER LA POSIBILIDAD DE QUE UN DÍA NOS RECIBAN AL PODER JUDICIAL EN DICHO LUGAR PARA UNA CONVIVENCIA ENTRE DICHAS AUTORIDADES Y NOSOTROS, UNA VEZ TENIENDO MAYORES DATOS IGUALMENTE LO PARTICIPARE A USTEDES POR SI HAY INTERÉS DE QUE PODAMÓS CONVIVIR CON LA MARINA EN LA CIUDAD DE ENSENADA, GRACIAS SEÑORES MAGISTRADOS.
- 3. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. <u>LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN</u>, COMENTÓ, NINGÚN TEMA RELEVANTE QUE INFORMAR A ESTA PLENO EN LAS COMISIONES DONDE ESTOY INTEGRANDO, GRACIAS. <u>LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO</u>, DIJO, IGUALMENTE NADA QUE MANIFESTAR.
- EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EN EL TOCA PENAL N-0020/2018, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 29, FRACCIÓN II, 49 PÁRRAFO PRIMERO Y 101 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA. <u>LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA</u> DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA, DICIENDO, SE DA CUENTA SEÑOR PRESIDENTE CON UNA EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EN MEXICALI, BAJA CALIFORNIA, A CUATRO DE JUNIO DE DOS MIL DIECIOCHO, EL SUSCRITO LICENCIADO JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, MAGISTRADO INTEGRANTE DE LA TERCERA SALA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, CON FUNDAMENTO EN LO PREVISTO POR EL ARTÍCULO 95 FRACCIÓN IX DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS PENALES PARA EL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SE EXCUSA PARA CONOCER DEL TOCA PENAL N-0020/2018, EN VIRTUD DE QUE EL LICENCIADO DEFENSOR PUBLICO DEL SENTENCIADO, ES SU HERMANO; POR LO QUE SOLICITÁ AL PLENO DEL TRIBUNAL, SE SIRVA CALIFICAR LA EXCUSA, DE CONFORMIDAD CON LOS ARTÍCULOS, 29 FRACCIÓN II, 49 PÁRRAFO PRIMERO Y 101 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO. <u>EL</u> MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, HEMOS ESCUCHADO EL FUNDAMENTO LEGAL QUE EFECTIVAMENTE PREVE LA LEY EN ESTOS CASOS, SI ESTAMOS DE ACUERDO EN CALIFICAR DICHA EXCUSA. LA SECRETARIA

GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, HACE CONSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES. DESIGNACIÓN DE JUEZ PROVISIONAL EN EL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA. LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA DICIENDO, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN, MAGISTRADO, DESIGNACIÓN DE JUEZ PROVISIONAL EN EL JUZGADO QUINTO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE MEXICALI, QUE DEJA VACANTE LA LICENCIADA HARO HARO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, PLATICANDO CON LA JUZGADORA REFERÍA QUE SE ENCUENTRA, DEJÓ ELLA POR MINISTERIO DE LEY, ERA SU PROYECTISTA EL DE NOMBRE JOSÉ CARLOS ZARATE ESPINOZA, NO SÉ SI ALGUNO DE LOS MAGISTRADOS TUVIERA ALGUNA OTRA PROPUESTA PERO ES LA PERSONA QUE SE ENCUENTRA EN DICHO JUZGADO. EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, COMENTÓ, YO QUISIERA MENCIONAR O PREGUNTAR SI ESTA PERSONA ESTÁ EN LA LISTA, HAY UN SECRETARIO QUE TRABAJA EN ESE MISMO JUZGADO CREO, Y QUE HA PARTICIPADO EN VARIAS OCASIONES PARA SER JUEZ Y NO LO ES, Y HA PASADO TODAS LAS ETAPAS. ENTONCES QUE PONDERÁRAMOS LA SITUACIÓN PARA VER SI PUDIERA SER O UNO O EL OTRO, NO RECUERDO EL NOMBRE DE LA PERSONA. <u>LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO</u>, DIJO, EN ATENCIÓN AL TEMA, PLATICANDO CON LA LICENCIADA LUPITA HARO, PRECISAMENTE AL PREGUNTARLE QUIÉN CREÍA QUE ERA CONVENIENTE QUE SE QUEDARA AL CARGO DEL JUZGADO ELLA MANIFESTÓ QUE ELLA CONSIDERABA QUE EL IDEAL SERÍA LA PERSONA QUE USTED ACABA DE MENCIONAR, EL PROYECTISTA, ES CUANTO, ESA ERA LA INTENCIÓN LO QUE ELLA ME MANIFESTÓ. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, MANIFESTÓ, BUENO ES QUE LO QUE ME EXTRAÑA ES LO SIGUIENTE, SIEMPRE HEMOS DESIGNADO AL PRIMER SECRETARIO, NO SÉ SI ESTÁ PERSONA QUE ESTÁ PROPONIENDO ES EL PRIMER SECRETARIO, CREO QUE EL PRIMER SECRETARIO, PORQUE EN LOS JUZGADOS SIEMPRE EL PRIMERO SECRETARIO TAMBIÉN DE ACUERDO A LA LEY ORGÁNICA MANEJA PERSONAL, VERDAD BÁSICAMENTE Y TIENE MÁS EXPERIENCIA EN ESO, EN ESOS JUZGADOS NO ES NADA MÁS ES LA CUESTIÓN JURISDICCIONAL SI NO TAMBIÉN LA PARTE ADMINISTRATIVA QUE MANEJAR, SÍ, ENTONCES HA SIDO TRADICIÓN, YO NO TENGO NI SEA QUIEN SEA, SI ES ESA PERSONA O NO ES, PERO SIEMPRE HEMOS ELEGIDO AL PRIMER SECRETARIO DE ACUERDOS, PARA QUE QUEDE COMO JUEZ PROVISIONAL. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, EXPRESÓ, TAMBIÉN, MANIFESTÓ QUE ÉL TIENE TODO EL TIEMPO QUE ELLA ESTUVO DE JUEZ LABORANDO CON ELLA, POR ESO LE TIENE TODA LA CONFIANZA, ADEMÁS DE QUE CONOCE PERFECTAMENTE AL PERSONAL, NO PODRÍA DECIR SI ES EL PRIMER SECRETARIO, NO LO RECUERDO, PERO SI SÉ QUE CONSIDERA QUE ES EL QUE TODO EL PERSONAL TAMBIÉN ESTÁ, PORQUE HUBO UNA PLÁTICA CON EL PERSONAL TAMBIÉN MANIFESTARON TAMBIÉN QUE IBAN A TRABAJAR ACORDE A EL, QUE TIENE MUCHA ANTIGÜEDAD AHÍ CON ELLA. EL MAGISTRADO MARCO ANTÓNIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, A MÍ ME PARECE MUY LOABLE QUE SE RECONOZCA AL PRIMER SECRETARIO, POR ALGO SE LE DESIGNÓ PRIMER SECRETARIO, POR ALGO SE LE DESIGNÓ PRIMER SECRETARIO VERDAD, Y AQUÍ COMO UN RECONOCIMIENTO QUE NO ESTÁ PLATICADO PERO ES UN RECONOCIMIENTO EL PRIMER SECRETARIO SEA DESIGNADO JUEZ PROVISIONAL, SIN TENER EN CONSIDERACIÓN QUE FUERA A CONCURSAR PARA SER JUEZ, ETCÉTERA, ETCÉTERA, VERDAD SIMPLE Y SENCILLAMENTE, ES MI OPINIÓN NADA MÁS. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, DIJO, YO SÍ QUISIERA QUE SE VIERA SI ES EL PRIMER SECRETARIO PERO INDUDABLEMENTE QUE NO ES REQUISITO NECESARIO Y TAMBIÉN ES DE TOMARSE EN CUENTA QUE EN LA LEY NO EXISTE LA FIGURA DE PROYECTISTA TAMBIÉN, PERO HA DE SER SECRETARIO PRIMERO O NO SÉ, SERÍA BUENO VERIFICAR, ES POSIBLE QUE SEA EL PRIMER SECRETARIO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, QUIERO ACLARAR QUE NO TENGO OBJECIÓN, QUE SE SIGA LA TRADICIÓN. EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, DIJO, YO IGUAL. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, COMENTÓ, PERO LA PERSONA QUE CONSIDERO YO QUE TIENE MÁS CONOCIMIENTO DE SU JUZGADO Y TODA ESA PERSONA QUE ACABA DE SALIR, EN MI OPINIÓN TAMBIÉN. EL MAGISTRADO JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, COMENTÓ, SI CONSIDERO NECESARIO SABER QUIÉN ES EL PRIMER SECRETARIO PORQUE DESCONOCEMOS SI LA PERSONA QUE SE MENCIONÓ HACE UN MOMENTO ES O NO EL PRIMER SECRETARIO. <u>LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTÁN</u> ALMADA, DIJO, Y DE UNA VEZ EL SEGUNDO Y EL TERCERO PARA SABER, POR FAVOR. <u>EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPRESÓ, TAMBIÉN</u> RECUERDO COMO ATINADAMENTE MENCIONAN, AL NO EXISTIR PROPIAMENTE LA FIGURA DEL PROYECTISTA USUALMENTE A NUESTRA PERSONA DE MÁS EXPERIENCIA QUEDA COMO PRIMER SECRETARIO LE DÁBAMOS LAS FUNCIONES INTERNAS DE PROYECCIÓN, PERO ESTOY HABLANDO DE LO QUE RECUERDO COMO JUZGADOR PERO ATINADAMENTE COMO USTEDES MENCIONAN LO IMPORTANTE ES QUE SEA UNA PERSONA DE EXPERIENCIA SUFICIENTE PARA QUE CONTINÚE MIENTRAS LLEGA EL TITULAR DEFINITIVO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, CONTINUÓ DICIENDO, PARA CORROBORAR LO QUE PREGUNTABAN SEÑORES/MAGISTRADOS, EL PRIMER SECRETARIO ES EL LICENCIADO JOSÉ CARLOS ZARATE ESPINOZA, E IGUALMENTE DENTRO DE SU ORGANIZACIÓN INTERNA TIENEN UN SECRETARIO DE TRÁMITE ANA FRANCISCA GARCÍA ZARATE Y LA QUE FUNGE EN LA SEGUNDA SECRETARÍA ES SANDRA LETICIA CERVANTES RUÍZ, ENTÓNCES SALVADO LO ANTERIOR NO SÉ SI TUVIERAN INCONVENIENTE EN QUE PENSARAMOS EN LA PERSONA DE JOSÉ CARLOS ZARATE ESPINOZA, QUE QUEDARA COMO JUEZ PROVISIONAL Y YO EL DÍA DE MAÑANA EN NOMBRE DE USTEDES Y QUIEN NOS PUDIERA ACOMPAÑAR ES QUE PUDIÉRAMOS TOMARLE LA PROTESTA. EL



MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, PRECISÓ, NADA MÁS QUE QUEDE ASENTADO HASTA EN TANTO SE DESIGNE AL TITULAR PARA EVITAR DESPUÉS CONSECUENCIAS FUTURAS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, CREO QUE ES CORRECTA SU CONNOTACIÓN SEÑOR MAGISTRADO Y ENTONCES SI ESTÁN DE ÁCUERDO. LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO SEÑORES MAGISTRADOS. LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, HACE CONTINSTAR QUE SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES COMO JUEZ PROVISIONAL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL JOSÉ CARLOS ZARATE ESPINOZA HASTA EN TANTO SE RESUELVA LA SITUACIÓN DEL TITULAR.

OFICIO C.A. 477/18, QUE REMITE LA CONSEJERA DORA ILIANA GARCÍA ÁNGULO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA. LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON EL OFICIO, DICIENDO, OFICIO 477/2018 SIRVA LA PRESENTE PARA ENVIARLE A USTED UN CORDIAL SALUDO Y A SU VEZ PARA SOLICITAR DE LA MANERA MÁS ATENTA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO DE ADMINISTRACIÓN ADOCUMENTAL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, A FIN DE ATENDER A LA NECESIDAD QUE EXISTE INTEGRAR DEBIDAMENTE EL COMITÉ DE VALORACIÓN DOCUMENTAL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, TENGA A BIEN NOMBRAR EL MAGISTRADO TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA QUE CONFORMARÁ DICHO COMITÉ DE VALORACIÓN DOCUMENTAL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, LO ESTÁ SOLICITANDO LA LICENCIADA DORA ILIANA GARCÍA ÁNGULO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, PREGUNTÓ, PUEDO PROPONER. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES, DIJO, SÍ. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, MANIFESTÓ, YO PROPONGO AL LICENCIADO MEDINA. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, DIJO, YO SECUNDO LA PROPUESTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, PUES HEMOS ESCUCHADO UNA PROPUESTA. EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, PREGUNTÓ, Y ACÉPTA ÉL. <u>EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR</u> JUAN ORTÍZ MORALES, PREGUNTÓ, ACEPTARÍA SEÑOR MAGISTRADO. <u>LA SECRETARIA</u> GENERAL DE ACUERDOS LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO HACE CONSTAR QUE EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA CONTRERAS ASINTIÓ ANTE LA PREGUNTA. <u>EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES,</u> CONTINUÓ DICIENDO, SI ESTAMOS DE ACUERDO CON LA PROPUESTA DEL SEÑOR MAGISTRADO, ESO OBEDECE A LA NUEVA REGLAMENTACIÓN CONFORME A LAS LEYES DE TRANSPARENCIA QUE SE DEBEN DE INTEGRAR ESTE TIPO DE COMITÉS Y APARTE LA NECESIDAD DE DEPURAR EL ARCHIVO QUE TENEMOS, TODA VEZ QUE REPRESENTA UNA CARGA IMPORTANTE PARA NOSOTROS DE DOCUMENTACIÓN Y EXCEPTO LA QUE ELLOS VALOREN COMO HISTÓRICA PUES LA MAYORÍA DEBE DE SER DESTRUIDA. DESTRUIDA PORQUE EN VERDAD REPRESENTA UN GRAVAMEN PARA EL PODER JUDICIAL CONSERVARIO Y MUCHOS DOCUMENTOS LA VERDAD YA NO TIENEN NI SIQUIERA UTILIDAD ALGUNA, GRACIAS MAGISTRADOS, <u>LA SECRETARIA GENERAL DE</u> <u>ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLÓRES MORENO ROMERO, HACE CONSTAR QUE SE</u> APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LA DESIGNACIÓN DEL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA COMO INTEGRANTE DEL COMITÉ DE VALORACIÓN DOCUMENTAL DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO. EL MAGISTRADO <u>VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ,</u> COMENTÓ, PERDÓN, RELACIONADO CON EL TEMA MAGISTRADO PRESIDENTE, PERDÓN, ESA INFORMACIÓN NO VA A SER NI CONFIRMADA, TENGO ENTENDIDO QUE HABÍA UN EQUIPO PARA CONFIRMAR TODOS ESOS DOCUMENTOS YA EN ALGUNOS AÑOS, ES CURIOSIDAD. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPLICÓ, SÍ, SE TRABAJÓ CON ANTELACIÓN, SIN EMBARGO, POR LA GRAN CANTIDAD DE DOCUMENTOS, Y EN UN MOMENTO DADO EL ESTADO QUE GUARDAN ALGUNO DE ELLOS Y LO QUE REPRESENTARÍA EN INVERSIÓN, LO QUE SE ESTÁ PENSANDO ES EMPEZAR A REVISARLO A PARTIR DE ESTOS AÑOS Y EL HISTÓRICO SOLAMENTE EL QUE REÚNA

TRAMITACIÓN DEL JUICIO O CUANDO FINALICE.
7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. NO HUBO.

8. ASUNTOS GENERALES. LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA, DICIENDO, TENEMOS UN OFICIO DIRIGIDO AL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, LO SUSCRIBE EL LICENCIADO JOSÉ ALBERTO FERNÁNDEZ TORRES COMO SECRETARIO GENERAL DEL CONSEJO, SE ACABA DE RECIBIR POR ESO NO TIENEN UNA COPIA AÚN, EN SEGUIMIENTO AL ACUERDO DEL PLENO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO TOMADO EN SESIÓN ORDINARIA EN FECHA DIECISIETE DE

ESOS REQUISITOS PERO LO DEMÁS IGUAL QUE SUCEDE EN OTROS TRIBUNALES, EN VERDAD TIENDE MÁS A LA DESTRUCCIÓN POR LO QUE REPRESENTARÍA EL CONFIRMAR TODOS LOS DOCUMENTOS. <u>EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN</u>, COMENTÓ, SE INICIO HACE MUCHOS AÑOS YA VARIOS, PERO ERA EXCESIVAMENTE COSTOSO PARA EL PRESUPUESTO DEL PODER JUDICIAL LLEVAR A

CABO ESE PROGRAMA TAMBIÉN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, CONTINUÓ DICIENDO, SÍ EFECTIVAMENTE COMO USTED LO COMENTA DESPUÉS SE VISUALIZÓ PORQUE COMPRAR EL EQUIPO TIENE UN COSTO

MUY ELEVADO Y HASTA RENTARLO, PORQUE TAMBIÉN IMPLICA LAS PERSONAS QUE VAN A ESTAR TRABAJANDO Y EL ESTADO QUE GUARDAN MUCHOS EXPEDIENTES QUE LAMENTABLEMENTE YA LLEVAN MUCHOS AÑOS CON NOSOTROS Y LAS PARTES YA NO TIENEN INTERÉS EN DICHO DOCUMENTO, Y LOS DOCUMENTOS BASE O LOS IMPORTANTES USTEDES BIEN SABEN QUE LOS VAN RECOGIENDO CONFORME A LA



SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS

MAYO DE DOS MIL DIECIOCHO, ME PERMITO HACER DE SU CONOCIMIENTO QUE A PARTIR DEL DOS DE JUNIO DEL DOS MIL DIECIOCHO SE ACTUALIZÓ EL RETIRO FORZOSO DE LA LICENCIADA MARÍA GUADALUPE HARO HARO, EN SU CARÁCTER DE JUEZ QUINTO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE MEXICALI AL HABER LLEGADO A LA EDAD LÍMITE PARA DESEMPEÑAR EL CARGO PREVISTO EN EL ARTÍCULO 16 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, DE TAL SUERTE QUE ACTUALMENTE LA PROFESIONISTA EN MENCIÓN NO SE ENCUENTRA EN EL CARGO LO QUE SE HACE DE SU CONOCIMIENTO PARA EL PLENO SUPERIOR DE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA PARA LOS EFECTOS LEGALES CORRESPONDIENTES. <u>LA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS, LICENCIADA MARÍA</u> DOLORES MORENO ROMERO, CONTINUÓ DANDO CUENTA, DICIENDO, DIRIGIDO AL PLENO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO, EL QUE SUSCRIBE EL LICENCIADO EFRAÍN ISLAS REYNA, JUEZ TERCERO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE ENSENADA, POR ESTE CONDUCTO Y DE MANERA RESPETUOSA ME DIRIJO A USTED EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS, CONOCIMIENTO QUE LA LICENCIADA GUADALUPE HARO HARO DEJÓ DE SER TITULAR EN EL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE MEXICALI, ELLO POR EL RETIRO FORZOSO AL CUMPLIR LA EDAD DE SETENTA AÑOS, TAMBIÉN TENGO CONOCIMIENTO QUE DICHA PERSONA PROMOVIÓ UN JUICIO DE AMPARO EN CONTRA DE LA DETERMINACIÓN DE SU RETIRO FORZOSO MISMO QUE SE ENCUENTRA SUB JUDICE, POR LO ANTERIOR Y POR MOTIVOS DE ÍNDOLE FAMILIAR ES QUE SOLICITO A USTEDES H. CUERPO COLEGIADO CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 105 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, QUE UNA VEZ QUE SEA RESUELTO EN DEFINITIVA AQUEL JUICIO DE AMPARO INTERPUESTO POR LA LICENCIADA HARO HARO, SE SIRVAN PROPONER AL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, SU READSCRIPCIÓN, LA READSCRIPCIÓN DEL QUE SUSCRIBE A AQUÉL JUZGADO QUINTO DE LO CIVIL, AGRADECIENDO LA ATENCIÓN QUE LE BRINDEN A LA PRESENTE SOLICITUD ME ES GRATO REITERARLES LAS SEGURIDADES DE MIS MÁS ALTA Y DISTINGUIDA CONSIDERACIÓN, SUSCRIBE JUEZ TERCERO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE ENSENADA, LICENCIADO EFRAÍN ISLAS REYNA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTIZ MORALES, DIJO, SEÑORES MAGISTRADOS, PARA CONOCIMIENTO TODA VEZ QUE EL MISMO PONE UNA CONDICIÓN, EN SU OPORTUNIDAD HAREMOS NUEVAMENTE LA PETICIÓN QUE CORRESPONDE.

9. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON CINCUENTA Y SIETE MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARIA GENERAL DE

MORALES

ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.

LIC. SALVADOR JUAN HATZMOR MAGISTRADO PERSIDENTE

LIC. JOSÉ

LIC. FÉZIX HERRERA ESQUIVEL

MAGISTRADO

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS M A G I & T R A D O

LIC. COLUMBA INTELDA AMADOR GUILLEN

MACHSTRADA

LIC. FAUSTO ARMANDO LOPEZ MEZA MAGYSTRADO

MAGISTRADO

Luis Gebreros samaniego



RIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS



RIBUNAL SUPFRIOR DE JUSTICIA SECRETARIA GENERAL DE ACUERDOS LIC. J. JESUS ESPINOZA OROZCO MAGISTRADO LIC. VICTOR MANUEL VAZOREZ FERNÁNDEZ MAGISTRADO

LIC. JORGA ARMANDO VÁSQUEZ MAGISTRADO

LIC. EMILIO CASTELLANOS LUJÁN MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO M A GISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA MAGISTRADO LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO MAGISTRADA

LIC. SONLAMIRAYA BELTRÁN ALMADA M A GLS T R A D A LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETAMA GENERAL DE ACUERDOS